

Fecha: 12-06-2025
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: **Taltalinos recibieron atención médica y cirugías sin costos**

Pág.: 4
 Cm2: 451,2
 VPE: \$ 373.593

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Taltalinos recibieron atención médica y cirugías sin costos

Jornada se realizó en medio del operativo "Sembrando Salud" liderada por el doctor Pedro Ziede.

Cristian Castro Orozco
 La Estrella

Durante más de 20 años, médicos y especialistas del departamento de ciencias médicas de la facultad de medicina y odontología de la Universidad de Antofagasta (UA), liderados por el doctor Pedro Ziede, han realizado un loable aporte a los vecinos de la región.

Y esto, porque con sus operativos médicos de "Sembrando Salud", han entregado servicios de atención y cirugía a las personas que no han logrado este tipo de intervenciones, ya sea porque aún siguen en la lista de espera, o por distintas razones.

Para esta ocasión, se realizó una jornada de atención en el Hospital 21 de mayo de Taltal, permitiendo a la comunidad acceder a atenciones de especialidades y procedimientos quirúrgicos.

COLABORACIÓN

La actividad fue posible gracias a la colaboración del Servicio de Salud Antofagasta y la Fuerza Aérea



EL OPERATIVO CONTÓ CON EL APOYO DE LA V BRIGADA AÉREA DE LA FACH, LO QUE FUE AGRADECIDO POR EL DOCTOR ZIEDE.

140

atenciones médicas fueron realizadas durante el operativo en la comuna de Taltal.

de Chile (FACH), y en la ocasión se concretaron un total de 140 atenciones médicas y 11 cirugías en diversas especialidades, a cargo de un equipo de profesionales de la salud, como el mismo doctor Pedro Ziede cirujano infantil, Raúl Finsterbush, otorrinolaringólogo, Helimenia Me-

dina, radióloga, Francisco Bueno, ginecólogo; Víctor Guzmán, neurocirujano; y Cristian Mardones, oftalmólogo y además de estudiantes de la carrera de Medicina UA.

Recordemos que este operativo forma parte de la estrategia de "Sembrando Salud", una cruzada so-

lidaria que este año celebra 25 años de trayectoria alojada en la Universidad de Antofagasta.

IMPRESIONES

El doctor Pedro Ziede, principal impulsor de esta iniciativa, destacó el espíritu colaborativo de la campaña y reforzó que el

propósito de estos operativos es brindar las intervenciones a aquellos más necesitados.

"Hace 25 años soñamos con un proyecto que lleva salud a los lugares donde más se necesita. Hoy, ver que Sembrando Salud sigue creciendo y logrando impacto en comunidades como Taltal es motivo de profundo orgullo. Agradezco a cada profesional que entrega su tiempo y compromiso, al Servicio de Salud y a la Fuerza Aérea por hacer posible esta tarea», afirmó.

Asimismo, Ziede agradeció el apoyo de la Fuerza Aérea de Chile, específicamente, a la V Brigada aérea y a su equipo de pilotos encabezado por su General Humberto Fernández Pittari y la autorización del alto mando en Santiago, representado por el General de Brigada aérea Víctor Bahamondes Cáceres.

«Se autorizó el traslado de parte del equipo de salud al Hospital 21 de mayo de Taltal y estamos muy agradecidos por ello», recalco el médico filántropo de la región. ☉